
Кандидат в депутаты по 
муниципальному 
образованию Сокольники, 
избирательный округ №2

Цветкова Ольга Алексеевна
Выберем 4 марта народную власть в 
«Сокольниках»!



Информация о кандидате:
                Окончила с серебряной медалью школу №315, 
получила высшее экономическое образование в РГСУ 
(Российском Государственном Социальном 
Университете),  красный диплом по специальности 
«Финансы и кредит».  Замужем.
                После рождения дочери организовала 
собственное направление – агентство по организации 
праздников и свадеб под брендом FUNDAY (ФАНДЕЙ). 
                Выступала в парке «Сокольники» с 2003 г. с 
общественными инициативами от имени группы 
жителей. Проводила благотворительный 
латиноамериканский фестиваль в парке «Сокольники». 
Участвует в благотворительных акциях в сотрудничестве 
с фондом «Подари жизнь» - организует тематические 
праздники для детей онкологического отделения РДКБ 
на волонтерских началах.  
                 Вступила в созданный в августе 2011 г. 
Общественный совет парка «Сокольники», работает в 
нем в настоящее время. Является Председателем 
комиссии по озеленению и благоустройству парка 
«Сокольники».
                 Ольга считает, что без борьбы не бывает 
Победы!  И что      равнодушие – это главное наше 
российское зло!



1. Решение экологических проблем района, защита природного 
достояния парка «Сокольники».

2. Забота о здоровье подрастающего поколения. Программа – 
спорт на свежем воздухе.

3. Решить проблему воссоздания детских развлекательных 
центров, кинотеатров и доступных кружков творчества.

4. Парковка не в ущерб природе – чистый воздух, залог 
благополучия района!

5. Поддержка жителей в отстаивании собственных интересов в 
сфере здравоохранения.

6. Поддержка жителей в отстаивании собственных интересов в 
сфере ЖКХ. 

 

ПРОГРАММА КАНДИДАТА
ЦВЕТКОВОЙ О. А.:



1. Экологические проблемы 
района – реабилитация 
объектов парка с учетом 
мнения специалистов в 
сфере охраны природы!



2. Забота о здоровье подрастающего поколения – моя 
приоритетная задача.  Планируется сотрудничество со школами 
и ВУЗами района по организации спортивных программ для 
школьников и студентов.  



Детские кружки, секции, клубы для 
праздников– все это в районе в дефиците. Пора 
менять ситуацию!



В районе не  хватает парковочных мест 
– но это не повод рубить деревья! 
Мы за ответственный подход к проблеме!  
Сбережем природу!


